



Bundespolizeiinspektion Flughafen

Köln/Bonn

Ich absolvierte mein Praktikum vom 13.04.15 bis 24.04.15 bei der Bundespolizeiinspektion Flughafen Köln/Bonn. Meine Haupttätigkeiten waren die Einreisekontrolle in der Passbox und das Streifelaufen durch den Flughafen. Dazu sind wir Panzer gefahren und standen auf dem Posten. Während des Praktikums habe ich die Aufgaben der Bundespolizei am Flughafen kennen gelernt und kann bei vielen Pässen durch Merkmale erkennen, ob sie gefälscht sind oder nicht. Die anderen Polizisten und unsere Betreuerinnen waren sehr nett und lässig drauf. Unsere Betreuerin Isabel hat mir vieles beigebracht und mehrere Blätter mit Informationen mitgegeben, damit ich, wenn ich Fragen habe, immer nachschauen kann. Dazu habe ich ihre Nummer bekommen, falls doch noch Fragen übrigbleiben. Ich kann es weiterempfehlen, da es sehr informativ und spannend war. Es war sehr interessant so viel miterleben zu können bzw. in Räume zu gehen, in die man normalerweise nicht so schnell kommt. Ich bin sehr froh, dass ich dieses Praktikum gewählt habe, weil ich vollkommen zufrieden bin und meine Erwartungen an das Praktikum übertroffen wurden. Ich bin mir relativ sicher nach dem Realschulabschluss mit der Ausbildung bei der Bundespolizei anzufangen, sofern ich den Einstellungstest bestehe.